

Pascal Arnold (bisher) in den Landrat

Engagiert, lösungsorientiert, volksnah



Mit Härz fir Fliälä – Pascal Arnold für weitere vier Jahre in den Landrat.



Engagiert, lösungsorientiert und volksnah:

Pascal Arnold

Beruf: Stv. Leiter Katastrophenhilfe

Geburtstag: 20.07.1977 Zivilstand: ledig, 1 Kind

Ausbildung: Kaufmann, Polizist, Zivilschutz-Instruktor

Engagement: Landrat seit 2020, Stiftungsrat kantonale urnerische Winkelriedstiftung,

Rechnungsprüfungskommission Gemeinde Flüelen,

Vizepräsident und Offizier Feuerwehr Flüelen, OK Präsident 100 Jahre

Fidelitas (ehemaliger Präsident Vorstand), Ruderclub Flüelen,

Zigani Fiora Flüelen, ehemaliger Vizepräsident Offiziersgesellschaft Uri

Hobbys: Rudern, Skitouren, Sport allgemein, Natur, Reisen, Familie

Geschätzte Flüelerinnen und Flüeler

Der Kanton Uri und seine Gemeinden stehen auch weiterhin vor grossen Herausforderungen bei den Finanzen, dem Gesundheitswesen, der Bildung, der Umwelt und beim Verkehr oder dem Tourismus. Herausforderungen bieten aber auch Chancen. Gerade deswegen möchte ich mich weitere vier Jahre als Landrat für Uri und unsere wunderschöne Gemeinde Flüelen engagieren. Flüelen bietet als Wohngemeinde für Jung und Alt viel Lebensqualität. Gerne will ich mich für optimale Rahmenbedingungen auf Kantonsebene einsetzen, um dies zu erhalten, aber auch weiterzuentwickeln. In Flüelen aufgewachsen, ist das für mich wortwörtlich eine Herzensangelegenheit. Ich würde mich darum am 3. März 2024 sehr über Ihre Stimme freuen. Für das entgegengebrachte Vertrauen sowie Ihre geschätzte Unterstützung bedanke ich mich schon jetzt recht herzlich, ganz nach dem Motto: Mit Härz fir Fliälä

So wählen Sie am 3. März 2024 für eine engagierte, lösungsorientierte und volksnahe Flüeler Politik im Urner Landrat:

Schreiben Sie folgendes auf den Wahlzettel, um mich zu unterstützen:

Arnold Pascal
Axenstrasse 73a

Vielen Dank.

